
 
Jahresrückblick des Präsidenten 

In diesem Jahr konnten wir nach zwei Jahren in welchen wir wenig gemeinsam unternehmen bzw. 

trainieren konnten endlich wieder ein «fast» normales Jahr erleben. Ab Februar konnten wir 

wieder regelmässig trainieren und wenn ein Training mal nicht stattfinden konnte, war es nicht 

wegen Corona Massnahmen sondern wir hatten zu wenig Mitglieder die das Training besuchen 

konnten. 

Erfreulicherweise hat sich die kleine Gruppe der Freitagstrainierenden immer mehr vergrössert 

und wir müssen aufgrund der Teilnehmenden nicht zwei, sondern drei Mannschaften bilden. Aber 

auch dieses «Problem» löst unser «Mannschaftseinteiler» Fred Haas gewohnt souverän.  

Aktivitäten hatten wir im vergangen Jahr, ausserhalb des Trainingsbetriebes, ein Sommerfest 

welches von Fred Haas organisiert und auch in seinem Garten durchgeführt wurde. Das jährliche 

Weihnachtsessen, welches von Thomas Marty organisiert wurden führten wir im Restaurant 

Goldenberg durch bildete einen schönen Jahresabschluss. Auch waren wir wieder an einem HC 

Rychenberg Spiel um uns weiterzubilden. 

Unser «drü» traf sich regelmässig zum Höck und machte eine Reise ins Engadin, welche Ueli 

Bichsel hervorragend organisiert hat. 

 Ausblick 

Da einige unserer Mitglieder aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr am Training teilnehmen 

können, möchten wir ab Ostern jeweils am Mittwochabend eine gemeinsame Biketour 

durchführen und so eine Untersektion der Handballriege entstehen lassen. Auch habe ich gehört, 

dass das «drü» auch in diesem Jahr eine Reise plant, welche sie nach Berlin führen wird. 

Ich bedanke mich bei allen, welche zum vergangenen Vereinsjahr beigetragen haben und freue 

mich auf ein nächstes tolles Vereinsjahr. 

6.3.2023 Der Präsident 


